

茅野市の一年間の主な出来事を、市政中心に写真で振り返ります。



**3月1日 証明書コンビニ交付サービス オープン**  
諏訪地方6市町村ではマイナンバーカードを使って全国のコンビニエンスストアなどで住民票の写しや印鑑登録証明書といった6種類の証明書を交付するサービスの運用を開始しました。取得できる証明書の種類は住民票の写し、戸籍全部事項証明書(謄本)・戸籍一部事項証明書(抄本)、戸籍の付票の写し、所得課税扶養証明書。



**3月21日 甲信縄文フェスティバル**  
茅野市民館を会場に甲信縄文フェスティバルが初開催されました。日本遺産「星降る中部高地の縄文世界」を構成する長野県、山梨県と両県の14市町村が参加し、縄文をテーマにした基調講演やパネルディスカッション、体験イベントを展開し、多くの人々が、縄文文化と縄文人の暮らしに思いをはせました。



**3月22日 災害時における電力供給等の相互連携・協力に関する協定の締結**  
3月22日、諏訪地方6市町村は中部電力(株)電力ネットワークカンパニー諏訪営業所との災害時における電力供給等の相互連携・協力に関する協定を結びました。



**3月29日 茅野市運動公園庭球場リニューアルオープン**  
茅野市運動公園で庭球場大規模改修工事の竣工を祝うリニューアルオープン式典が行われました。式典では、市内中学高校の生徒を交えてテープカットや初打ち式などを行いました。式典終了後は、31日まで庭球場の一般無料開放を行い、約700人に新しくなった全天候型人工クレイコートの感触を確かめてもらいました。



**4月17日 「茅野駅周辺まちづくりの推進に向けた協定書」調印式**  
独立行政法人都市再生機構との間で「茅野駅周辺まちづくりの推進に関する協定」を締結しました。今回の協定は、昨年5月に県と同機構が締結した「まちづくり支援に係る包括連携に関する協定」に基づくもので、茅野市はリニューアル事業をより一層円滑に推進するために直接、協定を締結しました。数多くの都市再生にかかわってきた同機構のノウハウで駅前の賑わい創出を推進していきます。



**4月29日 柳平千代一市長 退任**  
柳平千代一市長が任期満了を迎え、3期12年の市政に幕を下ろしました。「多少なりとも茅野市の発展に貢献できたことは大きな喜びであり大きな誇りです」と述べ、職員や市民の方の大きな拍手と万歳三唱で見送られながら庁舎を後にしました。



**5月7日 今井敦市長 初登庁**  
任期満了に伴う茅野市長選で初当選した今井敦市長が、10連休のゴールデンウィーク明けに初登庁しました。多くの職員や市民の方に迎えられながら登庁。「『あらゆる可能性にチャレンジする』そんな気概を持ち、市民の皆様とともに『地域創造』を進めていきたいと思っております」と意欲を示しました。



**7月27日 上川橋開通式**  
長野県諏訪建設事務所が進めてきた上川橋架け替え工事が完了し、開通式が行われました。テープカットやバルーンリリースが行われた後、市民や行政関係者、施工業者ら約500人で渡り初めをして、橋の完成を祝いました。そばやどぶろく、かき氷などが振る舞われ、太鼓や木やり、ラッパの演奏、綱引きなどの祝賀イベントが繰り広げられました。



**9月1日 茅野市総合防災訓練**  
長峰中学校をメイン会場に茅野市総合防災訓練を実施しました。実働、実践訓練は、2015年に永明中学校で行われて以来で、自助・共助・公助の役割、連携を確認しようと計画。宮川地区住民を中心に関係機関、団体から約300人が参加し、災害に即対応できる体制を確認しました。



**10月3日 北部中学校60周年記念式典**  
茅野市立北部中学校は創立60周年を迎え、記念式典と記念講演会を行いました。茅野市が市制施行後、中学校統合計画の最初の学校として北山、湖東、豊平、米沢の4中学校を統合し創立しました。記念式典には、生徒のほか多数の来賓、保護者などが出席し、60周年の節目を祝いました。続く記念講演会には、北部中学校の卒業生で、公立諏訪東京理科大学の教授として多方面で活躍されている篠原菊紀教授を講師に迎え、「ほめどころで変わる伸び方」と題した講演が行われました。



**10月12日 台風19号被害**  
大型で強い台風19号により記録的大雨と暴風に見舞われ、市内にも被害をもたらしました。県内では河川の氾濫などによる大きな被害に見舞われる災害となりました。茅野市内でも大雨特別警報が発令され、一部地域でも避難指示が出されました。多くの地区では自主防災組織を中心として、警戒態勢を強化したり公民館などに独自の避難所を開設して、地域の皆さんを守る活動が実施されました。



**宮川第二保育園・中大塩保育園大規模改修**  
茅野市保育園管理計画に基づき、平成31年4月より大規模改修工事(リノベーション工事)を行っていた宮川第二保育園と中大塩保育園の園舎が完成しました。園児対象のお披露目会を11月25日に行い、1月から利用する新しくなった園舎に子どもたちは目を輝かせていました。

